

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 256/sipers/sdmhumas-oikn/07/2024

31 Juli 2024

Kesiapan Layanan Kesehatan di Ibu Kota Nusantara pada Peringatan HUT RI ke-79

NUSANTARA – Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Kementerian Kesehatan Republik Indonesia (Kemenkes) dan Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) memastikan kesiapan layanan kesehatan di IKN. Direktorat Tata Kelola Pelayanan Kesehatan, Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan, Kemenkes, sebagai Koordinator Bidang Kesehatan untuk persiapan acara ini, telah melaksanakan beberapa rapat koordinasi dan survei lapangan ke IKN serta rumah sakit rujukan.

Plt. Wakil Kepala Otorita IKN Raja Juli Antoni, mengatakan bahwa secara umum, persiapan pelayanan kesehatan di bawah koordinasi Kemenkes sudah terkoordinasi dengan baik dengan semua stakeholder terkait.

"Kami bersama dengan Kemenkes berkomitmen memberikan yang terbaik dalam hal pelayanan kesehatan bagi para tamu dan seluruh pihak yang terlibat pada peringatan HUT RI ke-79," tegas Plt. Wakil Kepala Otorita IKN Raja Juli Antoni.

Direktur Tata Kelola Pelayanan Kesehatan, Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan, Kementerian Kesehatan RI Dr. Sunarto, M.Kes, menjelaskan, "Kami telah melakukan persiapan yang matang untuk memastikan semua fasilitas kesehatan siap melayani kebutuhan kesehatan selama peringatan HUT RI ke-79 di IKN."

Beliau mengatakan bahwa fasilitas kesehatan yang disiapkan meliputi penyediaan 2 set mini ICU dan tim medis spesialisistik untuk VVIP, serta 2 set mini ICU dan tim medis spesialisistik untuk VIP. Selain itu, disediakan 5 pos kesehatan di sekitar tenda undangan dan peserta upacara. "Selain itu, disiapkan juga 18 ambulans Advanced Life Support (ALS) dan Basic Life Support (BLS) untuk mendukung evakuasi pasien di mini ICU dan pos kesehatan," ujar Sunarto.

Ditambahkan juga bahwa rumah sakit rujukan yang ditunjuk adalah RSUD Kanujoso Djatiwibowo, RSUD AW Sjachranie, RS TNI AD dr. Hardjanto, RS Pertamina Balikpapan, RS Bhayangkara, RSUD Beriman, RSUD Ratu Aji Putri Botung, RSUD Sepaku, dan RS Siloam Balikpapan. "RSUP Vertikal di IKN rencananya juga akan dimanfaatkan khusus untuk layanan IGD dan ruang intensif care untuk observasi," kata Direktur Tata Kelola Pelayanan Kesehatan, Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan, Kemenkes.

Sebagai tambahan informasi, tim medis dan fasilitas kesehatan akan menginap di IKN mulai tanggal 14 hingga 18 Agustus 2024. "Mereka akan melakukan loading peralatan, instalasi, dan uji fungsi peralatan mini ICU serta pos kesehatan. Simulasi dan gladi bersama tim Kemensetneg, Sekpres, dan Paspampres akan dilaksanakan pada 10-15 Agustus 2024," jelas Sunarto.

"Kami optimis dapat memberikan layanan kesehatan terbaik dengan dukungan penuh dari semua pihak terkait." tutup Dr. Sunarto, M.Kes, Direktur Tata Kelola Pelayanan Kesehatan, Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan, Kemenkes RI.

HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA (OIKN)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

